JEFATURA DE CEMENTERIOS

Nuevo cementerio municipal

El nuevo cementerio es una realidad. Se asignó un terreno de propiedad municipal para realizar la obra, que como conocemos es de carácter urgente debido a que el panteón "Miguel Hidalgo y Costilla", ya hace algunos años tiene sobre población. La Dirección de Ordenamiento Territorial, la de Servicios Públicos y Sindicatura, son las encargadas de dar el seguimiento al tema se están realizando los estudios pertinentes en el área, además de tener un avance en la tramitología para dar inicio a su construcción.

Programa de vigilancia y conservación

Como parte del programa de mantenimiento de edificios públicos en coordinación con la Jefatura de Servicios Generales, se consolidó la renovación y dignificación del Cementerio "Miguel Hidalgo y Costilla", destacando la aplicación de pintura en fachada, muros del área de administración y descanso, desbroce y poda de maleza y arbolado, señalización, conservación de caminamientos y construcción de muro perimetral.

Se está trabajando en la construcción de un muro perimetral para darle más altura y evitar la delincuencia y robo a tumbas, se han construido 150 metros lineales y seguimos construyendo, actualmente otros 120 metros lineales en lugares estratégicos en donde más se requiere a efecto de fortalecer la seguridad al interior del recinto, para evitar robo y vandalismo en criptas denunciada por la ciudanía.

Recibimos un panteón con mucha delincuencia y robo a tumbas, al inicio de la administración en los primeros tres meses teníamos una incidencia de 18 reportes de vandalismo y robo a tumbas por mes y a partir del cuarto mes se disminuyó a 6, actualmente de 0 a 3 reportes de vandalismo y robo por mes, se realizó la contratación de un velador, con su apoyo se ha logrado disminuir los robos.

Actualmente se ha mantenido de 0 a 2 reportes de robo, en el cual con el apoyo del velador y vigilancia privada ha disminuido.

Ingresos

El ingreso recaudado por concepto de derechos por el uso de espacios para la inhumación durante el período 2023-2024 fue la cantidad de 3 millones 284 mil 373 pesos que fueron ingresados a la Hacienda Municipal.

Festival Día de Muertos

En el año 2023 en el mes de noviembre se realizó el Segundo Festival del Día de Muertos, el cual tuvo buena afluencia de ciudadanos, además de tener una excelente aceptación y por tal motivo continuaremos con este evento año con año para seguir fortaleciendo nuestras tradiciones.



